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２０１４年７月 会報 厚木ワイズメンズクラブ 第１１８号

堀田クラブ会長 若者とともに楽しく活動しよう

主 峯尾湘南・沖縄部部長 一人は皆のために、皆は一人のために！

田中博之東日本区理事 誇りと喜びを持って

題 アジア地域会長 未来を始めよう、今すぐに

国際会長 言葉より行動を

今月の聖句（強調月間：キックオフ）

狭い門から入りなさい。

マタイによる福音書7章13節

５月例会報告

一生をどう生きるか？

侮辱されたら、相手を憎み、八つ裂きにでもしたい

と思うか。聖書の教えに従って、相手の幸福を心か

ら祈る、そんなことが本当にできるか。

卓話 深野昭仁牧師

先生は厚木ＹＭ

ＣＡのクリスマス

祝会で、毎回とて

も心に残る奨励を

なさるので、お招

きしてみんなでお

話を伺いました。

先生は北海道の

お生まれで、恋人の勧めで一緒に教会に通われ、そ

こで召命を感じ牧師になることを決意されました

が、恋人は平信徒として一生を送りたい、牧師夫人

として過ごすのは無理といわれ、先生はおそらく失

恋の苦しみを人知れず体験されたことでしょう。以

下が先生のお話。

人間は、自分のためを貪欲に求めると本当に必要

なものが見えなくなる。イエスは「目には目を、歯

には歯をと命じられているが、私は言っておく悪人

に手向かってはならない」マタイによる福音書５

例会データ ６月 在籍会員 １８人

会 員 １０人

ビジター １人

ゲ ス ト 人

合 計 １１人

メイキャッツプ済み

出席率

７８％

章．２００１年９月１１日米国に同時多発テロが起

こり、米国本土がはじめて攻撃された。米国では全

国民が「やり返せ！」と。これは明らかにキリスト

の教えに反する。

報復というものは段々エスカレートしていく。古

代の人もそれを十分体験していて、目には目、歯に

は歯、報復をエスカレートさせないようにその程度

に報復はとどめておくようにと命じているわけで

す。

それに対してイエスは、さらに進めて、目には目

を、歯には歯をという思考、行為をやめなさいと命

じておられる。

罰として報復する、そこに高慢な思いがあるので

はないか。俺は正しい、本当にそうか。顧みれば、

人間だれしも、やましいところを持っている。居丈

高に報復のこぶしを上げるに十分の資格を持ってい

るといえる人がいるか。

侮辱されたら、相手に足りないと指摘されたとこ

ろを、なおし、磨き上げ、世の人々の賞讃を得るに

至ったとしたらどれほど素晴らしいか。報復を善意

で返す、みんながそんなことができるようになった

ら、地球上に真の平和が訪れるのではないでしょう

か。 (小林 秀)

例会のご案内

原則として第４水曜日１８時半

から２時間

お問い合わせ先

Tel 046-223-1441 吉永貴弘

会 長 堀田 哲郎

副会長 石井 芳隆

副会長 谷口 四郎

副会長 田中 勝子

副会長 佐藤 節子

書 記 小林 秀

書 記 千葉 裕子

会 計 岩淵 正弘



第１８回東日本区大会開催のご案内

２０１５年６月に開催される「第１８回東日本区大

会」を厚木クラブがホストさせていただくことになり

ました。

大会テーマを「ここから未来へ」としました。

開催地厚木市は１６年２月に市制施行６０周年を

迎えます、たまたまその記念すべき年に東日本区大会

を開催できることを私どもは感謝いたしております。

当市は、神奈川県の中央に位置し人口は２２万人、

昼間人口が夜間人口を３万人ほど上回る活気に満ち

満ちた都市で、さらに昨春 県央９市２町が、国のロ

ボット特区に指定され、その中核都市として厚木では

医療介護用ロボットの開発が市の後援のもと、地元大

学、大企業だけでなく関連の中小企業の協力で積極的

に行われ、一部では生産体制に入っております。当日

は、厚木市自慢のロボット君が満面の笑みをたたえて

皆様をお迎えする予定です。

そのような意味から、厚木の未来への熱気を少しで

も皆様にお伝えすべく大会のテーマを上記のように

決めさせていただきました。

田中理事の主題「誇りと喜びを持って」を胸に、東

日本区のますますの発展に少しでも寄与すべく、先輩

４クラブの東京クラブ、東京まちだクラブ、東京コス

モスクラブ，横浜とつかクラブのご協力をいただきな

がら、会員全員熱き血潮をたぎらせ 準備に向けて邁

進いたしております。

さらに、厚木市と厚木の大動脈であります小田急電

鉄に全面的なご協力を考えていただいておりますの

で、できる限りの当地ならではの お・も・て・な・

し をご参加の皆様にさせていただく所存です。乞ご

期待。

多くの皆様に心に残る大会とさせていただくべく

努力いたしますので、ぜひご参加くださいますよう心

からお願い申し上げます。

厚木ＹＭＣＡ 日本語学科生のスピーチから

「電車の中」 メティマルさん

私はスリランカであまり電車に乗ったことがありま

せんでしたが、日本に来ていつも電車に乗っています。

バイトに行ったり、学校に行ったり、遊びにいったり

しました。本当に日本の電車はとても便利です。

私は横浜に住んでいるから学校へ行くとき電車で１

時間ぐらいかかります。面白かったこと、びっくりし

たこともあります。面白いことと言うと日本の女のひ

とたちが電車に乗りながら“けしょう”することです。

それを見てすごいとおもいました。なぜかと言うと電

車がゆれるのにきれいに“けしょう”するからです。

びっくりしたことと言うと日本人が一人でしゃべるこ

とです。日本人の女の子もよる電車の中で酒を飲んで

よっぱらって吐いていることもびっくりすることです

が電車の中もさけくさいにおいもしてきます。

ときどきおばあさんが電車にのってきたとき日本人

はみえないみたいに座っています。スリランカではお

ばあさんが乗ってきたらすぐ座っている人がかわって

あげますが、日本人のわかいひとたちはじぶんのこと

だけ考えていると思いますが、目上のひとたちをもう

ちょっと大切にしたほうがいいと思います。日本に来

て電車の知らないことをいっぱいべんきょうしまし

た。これからも日本の電車で日本人についてべんきょ

うします。(原文一部省略)

７月行事予定

☆７月７日(月)１９時～２０時半

区大会準備会厚木ＹＭＣＡにて

ご都合のつく方ぜひご出席ください

☆７月２３日(水)１８時半～２０時半

本例会 峯尾部長公式訪問

☆７月２６日（土）１５時半～ 部評議会

横浜中央ＹＭＣＡにて、終了後懇親会


